



L'artiste Longue Longue, de son vrai nom, Simon Longkana, continu d'agiter les réseaux sociaux et s'en prend désormais à toutes personnes ayant soutenu le candidat du RDPC pour sa réélection à son septième mandat, Samuel Eto'o en a lui aussi fait les frais

Dans une vidéo récente en circulation sur les réseaux sociaux, le « Libérateur » fustige directement le goléador camerounais Samuel Eto'o, en le traitant de « pain sardine » (expression utilisée par les réseaux sociaux pour qualifier toutes personnes ayant soutenu le candidat Biya)

« Tu n'a pas besoin de lui,(Paul Biya, Ndlr) tu dois être aux cotés des démunis, tu es un enfant qui a souffert, je ne mets pas ça dans le cadre de la méchanceté, mais je mets ça dans le cadre d'une erreur...Ils t'ont invité au palais juste parce que tu es Samuel Eto'o », estime l'auteur de l'album à succès « Ayo Africa » dans une vidéo surabondamment partagée sur facebook

L'artiste pense que la « marque » Samuel Eto'o a été simplement utilisée à des fins politique. Longue Longue reconnais néanmoins pour finir que Samuel Eto'o a beaucoup apporté pour le Cameroun, contrairement aux artistes musiciens « sardinards » qui, selon lui ne doivent pas être pardonnés

« Pour une fois on peut aussi le pardonner parce qu' il a fait des choses ont a vu, on peut quand même le tolérer », lance-t-il, se rappelant ainsi de sa caution qui avait été payée par Samuel Eto'o pour sa libération de prison en France

Rappelons que c'est au perron du palais présidentiel, au terme d'une audience, que Samuel Éto'o avait annoncé qu'il votera pour le « candidat président », un « leader rassembleur », une déclaration qui avait créé un tollé général au sein de l'opinion

Le candidat Akere Muna dont Longue Longue a soutenu pendant la campagne s'était dit « triste et choqué », en rappelant que Samuel Eto'o, aujourd'hui âgé de 37 ans avait tout juste un an lorsque Paul Biya est devenu président de la République.

Ecoutez Longue Longue dans la vidéo ci dessous